

## CHRONIQUE.

La présence à Lyon de LL. AA. RR. le Duc et la Duchesse de Nemours et les manœuvres du camp de Dessine, ont, pendant le mois de septembre, procuré à notre ville une animation extraordinaire. Les réjouissances qui ont eu lieu à cette occasion, ont offert le beau spectacle d'une immense population pittoresquement agglomérée sur tous les points indiqués par le programme des fêtes. Le Bal donné dans la salle du Grand-Théâtre a présenté un des plus beaux coups-d'œil que nous ayons jamais vu.

Le 24 septembre, à une heure, a été posée la première pierre du monument qui doit remplacer le vieux Pont du Change, dont la première arche fut construite en 1050 par Humbert, archevêque de Lyon. M. Jayr, préfet du Rhône, a reçu des mains de M. l'ingénieur en chef et remis en celles de S. A. R., la double boîte en cèdre et en plomb contenant les médailles qui devaient être scellées dans la pierre, ce que le prince a fait avec un marteau et une truelle en vermeil.

Voici le texte de la légende inscrite sur les médailles déposées dans la boîte placée par le duc de Nemours :

— Lyon. — Pont du Change. — Le 24 septembre 1845, la première pierre de ce monument a été posée par Monseigneur le duc de Nemours, Louis-Philippe régnant, M. Teste, ministre des Travaux publics, M. Legrand, sous-secrétaire d'état, M. Jayr, préfet du Rhône, M. Terme, maire de Lyon, MM. Cailloux, ingénieur en chef, et Jordan, ingénieur ordinaire dirigeant les travaux.

M. le duc de Nemours s'est ensuite adressée à M. Auguste Jordan et lui a remis la décoration de la Légion-d'Honneur. Le fils du célèbre Camille Jordan, notre ancien député, s'est déjà distingué par des travaux aussi importants qu'habilement conduits.

La Chambre du Commerce a offert à la duchesse de Nemours 25 robes de soie, 5 châles, 2 coussins et 2 tableaux tissés. Elle a décidé, de plus, qu'en mémoire du séjour de LL. AA. RR., il serait distribué cinq cents livrets de caisse d'épargne de cinquante francs, aux enfants des écoles gratuites de Lyon, la Guillotière, Vaise et la Croix-Rousse qui se seront distingués par leur bonne conduite.

M. Vidalin, l'un des teinturiers les plus habiles de Lyon, auquel l'industrie doit d'importants progrès, a été présenté au duc qui, après lui avoir adressé des félicitations sur son mérite, lui a dit combien il lui était agréable d'avoir à lui en offrir la récompense; en même temps, la princesse lui a remis la croix de la Légion-d'Honneur.

— M. le duc de Nemours a donué, au nom du roi, le brevet d'officier de la Légion-d'Honneur à M. Clément Reyre, premier adjoint au maire de Lyon et membre du conseil général du Rhône.